

WOULD LIKE YOUR OPINION

(CIRCLE APPROPRIATE NUMBERS OR CHECK BOXES)

SPONSORED BY LEADING NEWSPAPERS ACROSS CANADA

SET # 358  
March, 1973

SUGGESTED INTRODUCTION: I'm taking a Gallup Poll. I'd like your opinion on a few leading topics of the day.

TIME INTERVIEW BEGUN..... (HOUR)

1a. When did you last go to the movies?

- PAST SEVEN DAYS.....10-1
- PAST 2 WEEKS.....2
- PAST MONTH.....3
- CAN'T RECALL.....4

b. On the whole, do you find movies today are more interesting, or less interesting than, say, five years ago?

- MORE INTERESTING.....11-1
- LESS INTERESTING.....2
- THE SAME.....3
- UNDECIDED.....4

2a. It has been recommended by an official Committee, that all movie theatres be required to exhibit Canadian films for a total of eight weeks in every two years, in order to encourage the production of Canadian films. Would you approve, or disapprove, if such a law were introduced in this province?

- APPROVE.....12-1
- DISAPPROVE.....2
- CAN'T SAY.....3

IF "APPROVE"

b. Some people say that although they approve this required use of Canadian movies in general, they themselves would not be particularly interested in going to see them. Do you feel this way, or not?

- YES.....13-1
- NO.....2
- CAN'T SAY.....4

3. Do you think, generally, that people give you the respect which you deserve or not?

- YES.....14-1
- NO.....2
- CAN'T SAY.....3

4a. (HAND CARD A) Would you read this statement, published in the Canadian Bar Review, and tell me whether you agree, or disagree with it?

"The attitudes towards illegitimacy have changed. We no longer believe that recognition of the claims of illegitimate children will encourage immorality."

- AGREE.....15-1
- DISAGREE.....2
- CAN'T SAY.....3

UNLESS "CAN'T SAY"

b. Why do you feel that way? NOT CODED CAN'T SAY ( )

5a. As you may know, temporary wage and price controls have been imposed both in the U.S., and in Britain. Would you approve, imposition of temporary wage and price controls in Canada, or do you think that other measures should be sought for halting inflation?

- APPROVE WAGE/PRICE FREEZE.....16-1
- OTHER MEASURES.....2
- CAN'T SAY.....3

IF "OTHER MEASURES"

What kind of measures do you have in mind? NOT CODED CAN'T SAY ( )

6a. Canada has had a number of minority governments in Ottawa during the past ten years or so -- that is, a Parliament in which the party in power has no clear-cut majority over all other parties. On the whole, in your opinion, do you think that a minority government is good, or bad, for the nation?

- GOOD.....17-1
- BAD.....2
- QUALIFIED (WRITE IN).....3
- CAN'T SAY.....4

IF "GOOD" OR "BAD"

b. Can you tell me why you feel that way?

NOT CODED CAN'T SAY ( )

7. Labor Unions, so far, have mainly organized what are called "Blue collar workers" -- those who are paid by hourly rates, that is, Labor. A movement now, is to organize into unions, "White collar workers", that is workers in offices who are paid a salary. Do you think this would be a good idea, or not?

- GOOD IDEA.....18-1
- NOT GOOD IDEA.....2
- CAN'T SAY.....3

8a. Would you say your opinion of Prime Minister Trudeau has gone up, or down, in the past three months? (RECORD BELOW)

b. What about your opinion of Robert Stanfield, Leader of the Conservative party - has your opinion of him gone up or down in the past three months? (RECORD BELOW)

c. And what about Mr. David Lewis, leader of the NDP? (RECORD BELOW)

	(a) Trudeau	(b) Stanfield	(c) Lewis
GONE UP.....	19-1	20-1	21-1
GONE DOWN.....	2	2	2
THE SAME.....	3	3	3
CAN'T SAY.....	4	4	4

9. The U.S. is currently facing a shortage of energy resources such as heating oil and gas. Do you think that, in view of this, the Canadian Government should nationalize our energy resources, such as oil and gas, -- that is, own and operate them -- or do you think that private enterprise should still control them as at present?

- NATIONALIZE RESOURCES.....22-1
- PRIVATE ENTERPRISE.....2
- QUALIFIED (WRITE IN).....3
- CAN'T SAY.....4

10. In your opinion should prisoners who already have a criminal record, be allowed out on parole, as at present?

- YES.....23-1
- NO.....2
- CAN'T SAY.....3

11a. Do you think that the last Federal Budget, introduced in Parliament last month was, on the whole, a good one, or not?

- GOOD BUDGET.....24-1
- NOT GOOD.....2
- UNDECIDED.....3

b. Do you think that the budget will affect in any direct way, the financial situation of you or your family?

- YES.....25-1
- NO.....2
- CAN'T SAY.....3

12a. Do you happen to have heard or read anything about the proposed Mackenzie Valley natural gas pipeline?

YES.....26-1  
NO.....2

IF "YES"

Is it your impression that if built, this pipeline would be a good thing or a bad thing for Canada?

GOOD THING.....27-1  
BAD THING.....2

QUALIFIED (WRITE IN).....3  
CAN'T SAY.....4

IF "GOOD THING" OR "BAD THING"

c. Why do you feel that way?

NOT CODED

CAN'T SAY ( )

13. As you may know, Canada is one of four nations who has been asked to send a group of about 290 troops and observers to Vietnam as part of the peace agreement, on a temporary basis. In general do you approve of this, or not?

APPROVE.....28-1  
DISAPPROVE.....2

QUALIFIED (WRITE IN).....3  
CAN'T SAY.....4

14. In which case do you think the average marriage is happier - if a woman is completely honest with her husband, or if she sometimes tells little lies to make things smooth?

COMPLETELY HONEST.....29-1  
TELLS LITTLE LIES.....2  
UNDECIDED.....3

BASIC DATA: INTERVIEWER: Introduce this section as follows: "Now may I ask you a few questions so that I can be sure I am getting the right sample of people in this community?"

If a Federal election were held today, which party's candidate do you think you would favor?

LIBERAL.....68-1  
PROG. CONS.....2  
N.D.P.....3  
CREDITISTE.....4  
SOCIAL CREDIT...5  
LABOR PROG.....6  
OTHER PARTY.....7  
(WRITE IN)  
UNDECIDED.....8  
REFUSED.....9  
NOT ELIGIBLE.....0

AUTO SKIP COL. 69

Did you vote in the last Federal election on October 30th, 1972?

YES.....70-1  
NO.....1  
TOO YOUNG TO VOTE.....2

"YES" ASK:

Which party did the candidate for whom you voted represent?

LIBERAL.....3  
PROG. CONS.....4  
N.D.P.....5  
CREDITISTE.....6  
SOCIAL CREDIT...7  
LABOR PROG.....8  
OTHER PARTY.....9  
(WRITE IN)  
DON'T REMEMBER.....0  
REFUSED.....X

What language did you speak in childhood and still understand?

ENGLISH.....71-1  
FRENCH.....2

OTHER (WRITE IN).....3

How do you feel about religion. What is your religious preference - Protestant, Roman Catholic or Jewish?

PROTESTANT.....72-1  
JEWISH.....2  
ROMAN CATHOLIC...3

OTHER (SPECIFY).....4

What was the name of the last school you attended? How far did you go?

	Some	Graduated
Public school (grades 1-8).....73	1	2
Secondary or high school (grades 9-13)...	3	4
Technical school .....	5	6
University.....	7	8
No formal schooling....	9	
Refused.....	0	
Any additional schooling (WRITE IN)		

OCCUPATION OF HEAD OF FAMILY:

Specific job.....74

Type of Company.....

SHOW CARD D

Would you mind telling me which age group you are in?

18-20 YEARS.....75-1  
21-29 YEARS.....2  
30-39 YEARS.....3  
40-49 YEARS.....4  
50 AND OVER.....5

Are you (or is any member of your family) a member of a labor union?

YES.....76-1  
NO.....2

INTERVIEWER: RECORD FROM YOUR OWN OBSERVATION:

SEX: MAN.....77-1  
WOMAN.....2

Which of these three categories comes closest to your families' total annual income from all sources, before taxes last year? (READ INCOME BRACKETS ALOUD)

UNDER \$6,000.....78-1  
\$6,000 to \$7,999.....2  
\$8,000 or more.....3  
REFUSED.....4

(INTERVIEWER: IF "CAN'T SAY" OR "REFUSED" GIVE BEST ESTIMATE)

\$.....

INTERVIEWER CHECK IF:

FARM.....79-1  
RURAL NON FARM.....2  
URBAN.....3

TIME INTERVIEW ENDED.....

NAME OF RESPONDENT.....

ADDRESS.....

TELEPHONE.....

CITY..... PROVINCE.....

DATE OF INTERVIEW.....

I HEREBY ATTEST THAT THIS IS A TRUE AND HONEST INTERVIEW

(INTERVIEWER'S SIGNATURE)

L'ENQUÊTE GALLUP

ENQUÊTEUR  
NE LISEZ PAS À HAUTE  
IX LE TEXTE EN LETTRES  
MAJUSCULES

DÉSIRE VOTRE OPINION

ENCERCLEZ LES NUMÉROS  
APPROPRIÉS OU MARQUEZ  
LES CASES

APPUYÉE PAR LES PRINCIPAUX JOURNAUX DU CANADA

Série #358  
Mars 1973

PRÉSENTATION  
SUGGÉRÉE

Je fais une enquête pour Gallup Poll et j'aimerais connaître vos opinions concernant quelques questions d'actualité.

L'INTERVIEW A  
COMMENCÉ À .....  
(HEURE)

1a. Quand êtes-vous allé au cinéma la dernière fois?  
  
DURANT LES SEPT DERNIERS JOURS...10-1  
DURANT LES DEUX DERNIÈRES SEMAINES...2  
LE MOIS DERNIER.....3  
NE ME SOUVIENS PAS.....4

b. En général trouvez-vous les films d'aujourd'hui plus intéressants ou moins intéressants disons qu'il y a cinq ans?  
  
PLUS INTERESSANTS.....11-1  
MOINS INTERESSANTS.....2  
LA MEME CHOSE.....3  
INDECIS.....4

2a. Il a été recommandé par un comité officiel que tous les cinémas soient requis de présenter des films canadiens pendant un total de huit semaines au cours de chaque période de deux années, afin d'encourager la production de films canadiens. Approuveriez-vous ou désapprouveriez-vous une telle loi si elle était présentée dans cette province?  
  
APPROUVERAIS.....12-1  
DESAPPROUVERAIS.....2  
NE PEUX DIRE.....3

SI "APPROUVERAIS"

b. Certaines gens disent que bien qu'ils approuvent cette présentation obligatoire de films canadiens en général, eux-mêmes ne sont pas particulièrement intéressés à aller les voir. Croyez-vous de cette façon ou non?  
  
OUI.....13-1  
NON.....2  
QUALIFIE (INSCRIVEZ) .....3  
NE PEUX DIRE.....4

3. Croyez-vous en général que les gens vous accordent ou non le respect que vous méritez?  
  
OUI.....14-1  
NON.....2  
NE PEUX DIRE.....3

4a. (REMETTEZ LA CARTE A) Pourriez-vous lire cette déclaration, publiée dans "Canadian Bar Review", et me dire si vous êtes d'accord ou non avec cette déclaration?  
"Les attitudes envers les enfants illégitimes sont changées. Nous ne croyons plus que reconnaître les droits des enfants illégitimes encourageront l'immoralité."

D'ACCORD.....15-1  
PAS D'ACCORD.....2  
NE PEUX DIRE.....3

EXCEPTÉ "NE PEUX DIRE"

b. Pourquoi pensez-vous ainsi? \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_ NE PEUX DIRE ( )

5a. Comme vous le savez peut-être, des contrôles temporaires des salaires et des prix ont été imposés aux États-Unis et en Angleterre. Approuveriez-vous l'imposition du contrôle temporaire des prix et des salaires au Canada ou croyez-vous que d'autres mesures devraient être cherchées pour arrêter l'inflation?  
  
APPROUVE CONTROLE/SALAIRES PRIX...16-1  
AUTRES MESURES.....2  
NE PEUX DIRE.....3

SI "AUTRES MESURES"

b. Quels genres de mesures avez-vous à l'idée?  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_ NE PEUX DIRE ( )

6a. Le Canada a eu plusieurs gouvernements minoritaires à Ottawa au cours des dix dernières années à peu près, c'est-à-dire un parlement où le parti au pouvoir n'a pas la majorité absolue sur tous les autres partis. En général d'après vous croyez-vous qu'un gouvernement minoritaire est bon ou mauvais pour le pays?

BON.....17-1  
MAUVAIS.....2  
QUALIFIE (INSCRIVEZ) .....3  
NE PEUX DIRE.....4

SI "BON" OU "MAUVAIS"

b. Pouvez-vous me dire pourquoi vous pensez ainsi?  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_ NE PEUX DIRE ( )

7. Les syndicats ouvriers à date ont surtout organisé ce qu'on appelle les "Cols Bleus", ceux qui sont payés à l'heure c'est-à-dire les ouvriers. Un mouvement s'organise actuellement pour organiser des syndicats de "Cols Blancs" c.a.d. les gens qui travaillent dans un bureau et qui sont payés à salaire. Croyez-vous que c'est une bonne idée ou non?

BONNE IDEE.....18 -1  
NON UNE BONNE IDEE.....2  
NE PEUX DIRE.....3

8a. Diriez-vous que votre opinion du Premier Ministre Trudeau a monté ou baissé au cours des trois derniers mois?  
(INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

b. Quelle est votre opinion au sujet de Robert Stanfield, le chef du parti conservateur. Votre opinion à son sujet a-t-elle augmenté ou baissé au cours des trois derniers mois?  
(INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

c. Et au sujet de David Lewis, chef du NPD?  
(INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

	(a) Trudeau	(b) Stanfield	(c) Lewis
MONTE.....	19-1	20-1	21-1
BAISSE.....	2	2	2
LA MEME.....	3	3	3
NE PEUX DIRE.....	4	4	4

9. Les États-Unis subissent actuellement une pénurie de ressources d'énergie comme l'huile à chauffage et le gaz. Croyez-vous qu'en face de ce problème, le gouvernement canadien devrait nationaliser nos ressources d'énergie comme le pétrole et le gaz, c.a.d. les posséder et les administrer, ou croyez-vous que l'entreprise privée devrait encore les contrôler comme actuellement.

NATIONALISER LES RESSOURCES.....22-1  
ENTREPRISE PRIVEE.....2  
QUALIFIE (INSCRIVEZ) .....3  
NE PEUX DIRE.....4

10. D'après vous les prisonniers qui ont déjà eu un dossier criminel devraient-ils avoir le droit d'être libérés sur parole comme actuellement?

OUI.....23-1  
NON.....2  
NE PEUX DIRE.....3

11a. Croyez-vous que le dernier budget fédéral, présenté au parlement le mois dernier était en général un bon budget ou non?

BON BUDGET.....24-1  
NON.....2  
INDECIS.....3

b. Croyez-vous que le budget affectera d'une façon directe votre situation financière ou celle de votre famille?

OUI.....25-1  
NON.....2  
NE PEUX DIRE.....3

12a. Avez-vous entendu parler ou avez-vous lu au sujet du pipe-line de gaz naturel proposé dans la Vallée du Mackenzie?

OUI.....26-1  
NON.....2

SI "OUI"

b. Croyez-vous si ce pipe-line est construit, qu'il serait un avantage ou un désavantage pour le Canada?

AVANTAGE.....27-1  
DESAVANTAGE.....2  
QUALIFIE (INSCRIVEZ).....3  
NE PEUX DIRE.....4

SI "AVANTAGE" OU "DESAVANTAGE"

c. Pourquoi pensez-vous ainsi?

NE PEUX DIRE ( )

13. Comme vous le savez peut-être le Canada est l'un des quatre pays à qui on a demandé d'envoyer un contingent d'environ 290 militaires et observateurs au Vietnam comme partie de la convention de paix, sur une base temporaire. En général, approuvez-vous la décision ou non?

APPROUVE.....28-1  
DESAPPROUVE.....2  
QUALIFIE (INSCRIVEZ).....3  
NE PEUX DIRE.....4

14. Dans quel cas croyez-vous qu'un mariage en moyenne est plus heureux - si la femme est complètement franche avec son mari ou si elle lui raconte parfois des petits mensonges pour rendre la vie plus facile?

COMPLETEMENT FRANCHE.....29-1  
PETITS MENSONGES.....2  
INDECIS.....3

15a. Pourriez-vous me dire toutes les marques de montres auxquelles vous pouvez penser? D'autres? (INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

b. Supposons que vous considèreriez l'achat d'une montre pour vous aujourd'hui. Quelle marque EN PARTICULIER seriez-vous le plus porté à acheter? (INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

Q. 15a. RAPPEL SANS AIDE  
Q. 15b. ACHETERAIS LE PLUS PROBABLEMENT

ACCUTRON	30-V	32-V
BULOVA	X	X
CARAVELLE	0	0
CARDINAL	1	1
ETERNA	2	2
ELGIN	3	3
GIRARD PERREGAUX	4	4
GRUEN	5	5
HAMILTON	6	6
LONGINES	7	7
OMEGA	8	8
ORIENT	9	9
ROLEX	31-V	33-V
SEARS	X	X
SEIKO	0	0
SOLAR	1	1
TIMEX	2	2
TISSOT	3	3
TRADITION	4	4
WALTHAM	5	5
WESTCLOX	6	6
WITTNAUER	7	7
AUTRE (PRECISEZ)		

REMETTEZ LA CARTE "E"

16a. Existent-ils d'autres marques de montres énumérées sur cette carte dont vous avez entendu parlé? Dites-moi seulement si vous avez entendu parler de la marque comme d'une marque de montre? (INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

b. Lesquelles de ces marques de montres vous rappelez-vous définitivement avoir vu annoncé à la TV au cours des trois derniers mois? (INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

c. Lesquelles de ces marques de montres vous rappelez-vous définitivement avoir vu annoncé dans les magazines ou les journaux au cours des trois derniers mois? (INSCRIVEZ CI-DESSOUS)

	Q. 16a. ENTENDU PARLE	Q. 16b. ANNONCEES A LA TV	Q. 16c. ANNONCEES MAG./JOURNAUX
ACCUTRON	34-V	36-V	38-V
BULOVA	X	X	X
CARAVELLE	0	0	0
CARDINAL	1	1	1
ETERNA	2	2	2
ELGIN	3	3	3
GIRARD PERREGAUX	4	4	4
GRUEN	5	5	5
HAMILTON	6	6	6
LONGINES	7	7	7
OMEGA	8	8	8
ORIENT	9	9	9
ROLEX	35-V	37-V	39-V
SEARS	X	X	X
SEIKO	0	0	0
SOLAR	1	1	1
TIMEX	2	2	2
TISSOT	3	3	3
TRADITION	4	4	4
WALTHAM	5	5	5
WESTCLOX	6	6	6
WITTNAUER	7	7	7

REMETTEZ LA CARTE "F"

17a. Quelle gamme de prix sur cette carte représentent le mieux ce que vous prévoyez payer pour la montre que vous considèreriez pour vous-même?

MOINS DE \$13.00.....	40-1	\$75.00 - \$99.99.....	6
\$13.00 - \$18.99.....	2	\$100.00 - \$149.99....	7
\$19.00 - \$24.99.....	3	\$150.00 - \$199.99....	8
\$25.00 - \$49.99.....	4	\$200.00 OU PLUS.....	9
\$50.00 - \$74.99.....	5		

b. REMETTEZ LA CARTE "G" Lesquelles des caractéristiques ci-dessous sur cette carte considèreriez-vous très importantes si vous deviez acheter une montre pour vous aujourd'hui?

CADRAN AVEC DATE.....	41-V	SERVICE APRES VENTE...	4
CADRAN AVEC JOUR ET QUANTIEME...	X	AIGUILLE DE SECONDES..	5
ETANCHEITE.....	0	COULEUR DE CADRAN A	
STYLE.....	1	VOTRE CHOIX.....	6
CADRAN LUMINEUX.....	2	GARANTIE.....	7
MOUVEMENT SUISSE.....	3	MOUVEMENTS DE RUBIS...	8
AUTRE (PRECISEZ)			9

18a. Combien de montres fonctionnant possédez-vous actuellement?  
(ENCERCLEZ LE CHIFFRE APPROPRIÉ)

42- 0 1 2 3 4 5 OU PLUS

b. Quelles sont les marques de ces montres?

\_\_\_\_\_ 43

\_\_\_\_\_ 44

c. Quelle est la marque de montre que vous avez achetée récemment ou reçue?

\_\_\_\_\_ 45

\_\_\_\_\_ 46

d. Depuis combien de temps possédez-vous cette montre? Une bonne estimation suffit.

3 MOIS OU MOINS.....47-1	MOINS DE 5 ANS.....6
MOINS DE 6 MOIS.....2	MOINS DE 10 ANS.....7
MOINS D'UN AN.....3	MOINS DE 20 ANS.....8
MOINS DE 2 ANS.....4	PLUS DE 20.....9
MOINS DE 3 ANS.....5	J'IGNORE.....0

e. Avez-vous acheté cette montre vous-même ou était-ce un cadeau ou une récompense ou l'avez-vous obtenue d'une autre façon?

ACHETE MOI-MEME.....48-1

CADEAU/RECOMPENSE.....2

AUTRE (PRECISEZ).....3

Passez à Q. 19

SI "ACHETE VOUS-MEME"

f. Pourriez-vous me dire environ combien vous avez payé pour cette montre? (REMETTEZ LA CARTE "F")

MOINS DE \$13.00.....49-1	\$ 75.00 - \$ 99.99.....6
\$13.00 - \$18.99.....2	\$100.00 - \$149.99.....7
\$19.00 - \$24.99.....3	\$150.00 - \$199.99.....8
\$25.00 - \$49.99.....4	\$200.00 OU PLUS.....9
\$50.00 - \$74.99.....5	

REMETTEZ LA CARTE "H"

g. A quels de ces endroits indiqués sur cette carte avez-vous acheté cette montre?

MAGASIN A RABAIS.....50-1	GRAND MAGASIN A RAYONS..7
MAGASIN BIRKS.....2	MAGASIN PEOPLE CREDIT
MAGASIN DE BIJOUTERIE.....3	JEWELLERS.....8
PHARMACIE.....4	CARTE DE CREDIT DE
MAGASIN DE VARIETES.....5	PETROLE.....9
MAGASIN DE TABAC- QUINCAILLERIE.....6	MAGASIN AU DETAIL SIMPSON-SEARS.....0
	CATALOGUE POSTAL.....X
AUTRE (SPECIFIEZ).....	V

h. Aviez-vous une marque particulière de montre à l'esprit avant de commencer votre achat?

OUI.....51-1

NON.....2

Passez à Q. 19

SI "OUI" DEMANDEZ:

i. Quelle marque aviez-vous à l'esprit?

\_\_\_\_\_ 52

\_\_\_\_\_ 53

DEMANDEZ A TOUT LE MONDE

19a. Avez-vous vous-même déjà acheté une montre comme cadeau pour une autre personne?

OUI.....54-1

NON.....2

Passez à Q. 20

SI "OUI" DEMANDEZ:

b. Pour quelle occasion avez-vous acheté cette montre lors de la dernière fois où vous en avez donnée une?

REMISE DE DIPLOME.....55-1	FETE DES PERES.....5
NOEL.....2	ANNIVERSAIRE DE MARIAGE..6
ANNIVERSAIRE.....3	DEPART POUR L'ECOLE/ COLLEGE.....7
FETE DES MERES.....4	.....8
AUTRE (PRECISEZ).....	NE ME SOUVIENS PAS.....9

DEMANDEZ A TOUT LE MONDE

20a. A peu près combien de fois faites-vous des achats dans une bijouterie?

PLUS DE DEUX FOIS PAR ANNEE.....56-1

ENVIRON DEUX FOIS PAR ANNEE.....2

ENVIRON UNE FOIS PAR ANNEE.....3

MOINS FREQUEMMENT.....4

JAMAIS.....5

SI "JAMAIS/MOINS FREQUEMMENT" DEMANDEZ:

b. Pourquoi ne faites-vous pas des achats dans un magasin de bijouterie plus souvent?

\_\_\_\_\_ 57

\_\_\_\_\_ 58

DEMANDEZ A TOUS LE MONDE

21a. Si vous achetiez une montre, préféreriez-vous l'acheter dans un grand magasin à rayons ou une bijouterie?

GRAND MAGASIN A RAYONS.....59-1

BIJOUTERIE.....2

AUCUNE PREFERENCE.....3

EXCEPTE "AUCUNE PREFERENCE" DEMANDEZ:

b. Pourquoi préféreriez-vous acheter une montre dans un grand magasin à rayons/bijouterie?

\_\_\_\_\_ 60

\_\_\_\_\_ 61

c. Pourquoi ne préféreriez-vous pas acheter d'un grand magasin à rayons/bijouterie?

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

22a. Avez-vous dans votre foyer des enfants de 14 ans ou moins?

OUI.....11-1

NON.....2

Passez aux données de base

SI "OUI" DEMANDEZ:

b. Combien de garçons (LISEZ LES AGES DE CHAQUE GROUPE)? (MEME CHOSE POUR LES FILLES)

NOMBRE DE GARÇONS		NOMBRE DE FILLES	
0 - 1 an...	12	0 - 1 an...	18
2 - 3 .....	13	2 - 3.....	19
4 - 6.....	14	4 - 6.....	20
7 - 9.....	15	7 - 9.....	21
10 - 14....	16	10 - 14 .....	22
Total.....	17	Total.....	23

c. (MONTREZ LA CARTE "I") Laquelle de ces marques avez-vous vu ou entendu parler?

LEGO.....24-1	STA-LOX.....25-1
TINKERTOY.....2	SMASH UP DERBY ..2
MULTIFIT.....3	SHAKER MAKER.....3
MATADOR.....4	PAINT WHEELS.....4
MECCANO.....5	WALL WALKERS.....5
EASY-LOCK.....6	KER PLUNK.....6
BRICKS ERECTOR.....7	

d. (MONTREZ LA CARTE COLOREE LEGO) Avez-vous actuellement un jeu Lego dans votre maison ou en avez-vous déjà eu un?

AVONS LEGO.....26-1

EN AVONS EU.....2

JAMAIS EU.....3

NE SAIS PAS.....4

PASSEZ A Q. 22h - CI-DESSOUS

e. Quand votre enfant (enfants) a-t-il reçu son jeu Lego la PREMIERE FOIS?

AU COURS DES 2 DERNIERS MOIS..27-1 IL Y A 2 A 3 ANS.....4

IL Y A 2 A 12 MOIS.....2 IL Y A 3 ANS ET PLUS.....5

IL Y A 1 A 2 ANS.....3 IGNORE.....6

f. Quand votre enfant (vos enfants) a-t-il reçu un jeu Lego la DERNIERE FOIS?

DANS LES 12 DERNIERS MOIS.....28-1

IL Y A 1 A 2 ANS.....2

IL Y A 2 A 3 ANS.....3

IL Y A 3 ANS ET PLUS.....4

IGNORE.....5

PASSEZ A Q. 22h - CI-DESSOUS

SI "DANS LES 12 DERNIERS MOIS" DEMANDEZ:

g. Combien de fois votre enfant (vos enfants) a-t-il reçu un jeu Lego au cours des 12 derniers mois?

UNE.....29-1 4 FOIS.....4 7 OU PLUS.....7

2 FOIS.....2 5 FOIS.....5 IGNORE.....8

3 FOIS.....3 6 FOIS.....6

Demandez a tout le monde

h. Combien de personnes vivent dans ce foyer, y compris vous-même, les autres membres de votre famille et quiconque y vit faisant partie de la famille?

NOMBRE TOTAL DE PERSONNES

UN.....30-1

DEUX.....2

TROIS.....3

QUATRE.....4

CINQ OU PLUS.....5

ENQUÊTEUR: Présentez cette section de la façon suivante: "Maintenant, puis-je vous poser, quelques questions pour être sûr que je m'adresse à une personne bien représentative de cette localité:

ENQUÊTEUR: Si le répondant préfère ne pas répondre à cette question, assurez-le que vous ne cherchez pas à savoir son nom, mais que - au contraire - vous cherchez à obtenir ces renseignements dans l'unique but de déterminer la marche de l'opinion publique au Canada.

Si une élection du Fédéral était tenue aujourd'hui, à quel parti appartiendrait le candidat de votre choix:

LIBÉRAL.....1	AUTRE PARTI	
CONSERVATEUR....2		7
N.D.P.....3	(L'INSCRIRE)	
CRÉDITISTE.....4	INDÉCIS.....8	
CRÉDIT SOCIAL...5	REFUSE.....9	
OUVRIER PROGRESSISTE...6	NON ÉLIGIBLE.....0	

Quelle est la dernière école que vous avez fréquentée? Jusqu'à quelle année avez-vous poursuivi vos études?

	En partie	Gradué
Ecole primaire (1 - 7 année).....	1	2
Ecole secondaire (8 - 12 année).....	3	4
Cours universitaire.....	3	4
Cours classique.....	4	8
Ecole technique.....	5	6
Université.....	7	8
Aucune instruction scolaire. Refuse.....	9	0
Autres cours supplémentaires.....		

OCCUPATION DU CHEF DE FAMILLE

Spécifiez le travail.....

Genre de compagnie.....

MONTREZ LA CARTE D

Auriez-vous l'obligeance de me dire à quel groupe d'âges vous appartenez?

(ENQUÊTEUR: SI LA PERSONNE INTERROGÉE REFUSE DE DONNER SON ÂGE, ESSAYEZ DE LE DEVINER)	18-20 ANS.....1
	21-29 ANS.....2
	30-39 ANS.....3
	40-49 ANS.....4
	50 ANS ET PLUS.....5

Etes-vous, vous-même (ou quelqu'un de votre famille) membre d'une union ouvrière?

OUI.....	1
NON.....	2

Langue maternelle - Quelle est la première langue que vous avez parlée dans votre enfance et qui vous est encore familière?

Anglaise.....	1
Française.....	2
Autre:.....	3

(Ecrivez)

Maintenant une question sur la religion. Quelle religion préférez-vous - Protestante, Catholique Romaine ou Juive?

PROTESTANTE.....	1
JUIVE.....	2
CATHOLIQUE ROMAINE.....	3
AUTRE (PRÉCISEZ).....	4

ENQUÊTEUR: INSCRIVEZ

SELON VOS OBSERVATIONS:

SEXE: HOMME.....	1
FEMME.....	2

Laquelle de ces trois catégories est le plus près du revenu annuel total que votre famille a touché l'année dernière, provenant de toutes les sources et avant la déduction de l'impôt sur le revenu? (LISEZ LES CHIFFRES A HAUTE VOIX)

MOINS de \$6,000.....	1
DE \$6,000 à \$7,999.....	2
\$8,000 ou plus.....	3
REFUSE DE REpondre.....	4

( A L'INTERVIEWER: SI ON REFUSE DE REpondre OU "NE PEUT DIRE", DONNEZ L'ESTIMATION LA PLUS JUSTE POSSIBLE)

\$.....

INTERVIEWER INDIQUEZ SI:

FERME.....	1
RURAL MAIS NON FERME.....	2
URBAIN.....	3

L'INTERVIEW A PRIS FIN À:

..... (HEURE)

NOM DE LA PERSONNE INTERVIEWEE:

TÉLÉPHONE:

ADRESSE:

VILLE.....PROVINCE.....DATE DE L'INTERVIEW.....

J'ATTESTE CI-CONTRE DE LA VÉRACITÉ ET DE L'HONNÉTÉTÉ

DE CETTE INTERVIEW..... (SIGNATURE DE L'ENQUÊTEUR)

Characteristics of the Sample

	<u>Number</u>	<u>Per Cent</u>
Total Number of Interviews	(713)	100%
<b>REGION</b>		
Maritimes	( 70)	9
Quebec	(194)	27
Ontario	(250)	34
West	(199)	27
<b>AGE</b>		
18 - 29 years	(203)	28
30 - 39 years	(152)	21
40 - 49 years	(148)	21
50 & over	(210)	30
<b>SEX</b>		
Male	(341)	48
Female	(372)	52
<b>OCCUPATION OF HEAD OF HOUSEHOLD</b>		
Executive; professional	(141)	20
Sales; clerical	( 87)	12
Skilled & unskilled labor	(295)	41
Farm; other	(190)	27
<b>EDUCATION</b>		
Public School	(173)	24
High School; Technical	(445)	63
University	( 88)	12
No formal schooling; refused	( 7)	1

Agree with statement

1. Not the child's fault; no stigma on children; should not suffer . . .	38%
2. Times have changed; people more liberal-minded; illegitimacy not considered so important today . . . . .	27
3. Doesn't encourage immorality; no bearing on morals . . . . .	10
4. Other . . . . .	8
5. Undecided (Can't say why) . . . . .	29

(Multiple answers )

---

102%

Disagree with statement

1. Marriage is a sacred institution; illegitimacy threatens family structure; disagree on religious grounds . . . . .	23%
2. Things are bad enough now; society too permissive; morals low . . . . .	15
3. Would encourage illegitimacy . . . . .	9
4. Other . . . . .	12
5. Undecided (Can't Say Why) . . . . .	43

(Multiple Answers )

---

102%



SET # 358 Question 5-b

Not Available

Attitudes Towards a Minority Government

In explaining why they think a minority government is good for the nation, the majority of voters (54%) offer three main reasons.

Half of them approve such a situation because they feel it entails a series of checks and balances in Parliament, and gives the opposition parties a better chance to voice their opinions. This benefits the country as a whole, they claim, since opposition parties represent many voters, and have good ideas. In addition, they say that some of Canada's best governments have had a minority, resulting in a need for all members to be on the alert. "It keeps MPs where they should be - in the House." said a Westerner. Another voter in Ontario put it this way, "Everyone stays awake - and on their toes," (50%).

In second place is the opinion that a Minority Government produces better legislation, as it must work harder to stay in power (31%).

More than one in ten of those who like a minority situation, think it benefits the people themselves, and name such benefits as reduced taxation, or higher old age pensions recently introduced. "They have to pay more attention to what we want" is a frequent claim (12%). Another 5% give other reasons, while 8% cannot explain their viewpoint.

On the other hand, 27% of the total electorate dislike a Minority Government, half the number who approve it. These voters object to a minority situation, mainly because they believe that any governing power should have the right to clear-cut opinions, and the authority to carry out their plans. "We can't have a strong country, with a weak government" is their view in general (50%).

Another strong objection is that when the opposition parties become stronger than the Government, there is too much compromise, and no clear leadership (24%).

About one in ten complains about the resulting bickering in Parliament. "Everyone is fighting, and it slows up Parliament's work", many of these voters say (12%). Another 9% give other answers, while 12% are undecided.

On both sides of the argument, a number of men and women give more than one reason.

These facts of public reactions were established in a study with a national random sample of 713 adults in personal, at-home interviews. A sample of this size is accurate within a 4 percentage point margin of error, 19 out of 20 times.

Mackenzie Valley Pipeline a Good Thing

1. Better than tanking; cheaper; avoid pollution . . . . .	34%
2. Help Canadian economy; open up the North . . . . .	28
3. Will give employment . . . . .	22
4. We have lots of northern resources; must use them . . . . .	10
5. Must be Canadian owned and operated . . . . .	8
6. Other . . . . .	5
7. Can't say . . . . .	6
	<hr/>
(Multiple answers )	103%

Not a Good Thing

1. Exporting too many resources to U.S.; providing a gas line for U.S., getting too much control . . . . .	41%
2. Bad for pollution; wild life; Indians; Eskimos; wild life .	35
3. Should keep for Canadians; draining our resources too much	14
4. Other . . . . .	12
5. Can't say . . . . .	10
	<hr/>
(Multiple Answers )	102%